



Le caméléon fait peur à l'iguane

Il y a une bête qui dévore tous les insectes nuisibles, c'est l'iguane ; c'est un mangeur de sauterelles. Un jour, allant à la chasse, il rencontra un caméléon.

— Ah, dit-il dans son cœur, aujourd'hui j'aurai beaucoup de viande.

Il s'approcha alors du caméléon et lui dit :

— Qui es-tu ?

Le caméléon lui répondit :

— Je suis un enfant de Dieu.

Quand l'iguane entendit cela, il douta et dit encore :

— Si tu es un enfant de Dieu, montre-moi quelque chose qui peut me convaincre que tu es enfant de Dieu.

Alors le caméléon se jeta par terre et passa par trois ou quatre couleurs différentes.

L'iguane prit peur et laissa s'enfuir le caméléon.